

—諸人のここに学びて— 校長室から見える風景(4)

朝、通勤途中で — 雨の一日 —

今朝、通勤途中で信号のない交差点にさしかかりました。道路を横断しようとする学生が目にとまりました。よく見ると豊高生です。横断してもらおうと車を停めました。彼女は横断した後、こちらを向いて立ち止まり頭を下げてくださいました。ほんの一瞬のことでしたが、なんだかうれしくなりました。

日々のちょっとしたことが、気持ちを明るくしてくれます。自分自身もあいさつや言葉がけなど改めて気にとめていきたいと思い、今日一日が始まりました。

学校では明日が和魂祭(体育祭)の予定でしたが、明後日に延期となりました。昨日からの雨でグラウンドのコンディションが悪く前日準備ができないということからです。屋外、校外の行事の実施は天候に左右されるため、その日が近づいてくると天気予報に一喜一憂です。

とはいえ、6校時に体育館で全校生による予行を行いました。学年・年次縦割りの5ブロックに分かれて入場行進の練習から始まりました。ブロック代表者が行進のかけ声や行進の注意点について呼びかけます。特に3年生にとっては最後の体育祭、話す声にも力がこもっています。そしてみな真剣な表情で聞き入っています。その後、実際に行進練習。5ブロックの行進で足元も揺れんばかりです。体育館には一気に熱気があふれてきました。

やはり、高校生のエネルギーってものすごい。一人でも集団でも。そんなことを感じた一日でした。体育祭、なんとか無事開催できますように。